

# だるまっ子

令和4年7月

第4号

伊豆市立修善寺小学校

学校教育目標： 認め合いながら ともに輝く だるまっ子  
重点目標： 思いをつなげよう あいさつを届けよう  
キャッチフレーズ： 思いをつなげ！ 心ぽかぽか 元気もりもり



## それぞれが 思いをつないだ 1学期 (終業式の話より)

71日間の1学期が終わりました。制限があった中の学校生活でしたが、運動会をはじめとする学校行事、学年行事を行うことができました。それらを通して、友達とかかわり、思いをつなぐ姿がたくさん見られ、成長を感じました。



1年生：土肥小中一貫校の1年生との交流を通してさらにたくましく



2年生：学区探検で地域の方とふれあい修善寺がより身近に



3年生：社会科で学区の観察や調査をし地図にまとめました



4年生：使った水のゆくえを求めて函南へ 予想を超える施設に驚き



5年生：籾蒔きや田植えを通し米作りへの地域の方の願いを知りました



6年生：国語パネルディスカッションで自分の思いを友達に発信



## 家族でつくる夏休み

33日間の夏休み。

「自分は家族の役に立っている (貢献している)」と感じる場面をつくってください。そして、「ありがとう。」「おかげで助かった。」「うれしいな。」と、言葉と笑顔のシャワーを浴びせてください。お子さんは「ここは自分の居場所！」と感じます。それが、夏休み、2学期へのパワーとなります。居場所は「特別なお出かけ」ではなく、日々の暮らしのなかにあります。

いつかは独り立ちしていく我が子と過ごせる時間は、案外短いものです。ぜひ、その時間を楽しんでください。

(文責：矢田)

